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平成31年第６回厚岸町教育委員会会議録

日 時 平成31年３月27日 午前10時00分

招 集

場 所 庁議室

開 会 日 時 平成31年３月27日 午前10時00分

閉 会 日 時 平成31年３月27日 午後11時05分

田 辺 正 保

濱 秀 利

出 席 委 員

平良木 宣 行

森 脇 直 美

欠 席 委 員

会議録署名 教 育 長 酒 井 裕 之

委 員 委 員 森 脇 直 美

教 育 長 酒 井 裕 之

事務局職員 管理課長 真里谷 隆

会議出席 管理課長補佐 渡 部 貴 志

者 指導室長 山 田 敏 一

学校給食ｾﾝﾀｰ所長 櫻 庭 康 江

生涯学習課長 髙 橋 俊 彦

生涯学習課長補佐 小 池 裕 子

海事記念館長 三 浦 博 哉

情報館長 秋 田 裕 子

スポーツ課長 髙 橋 政 一

その他の者
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議事日程

日
議案番号 付 議 事 件

程

１ 開会

２ 会期の決定

３ 前回会議録の承認

４ 会議録署名委員の指名

５ （報 告）

報告第１号 教育長の報告すべき事項について【報告済】

６ （議 案）

議案第16号 厚岸町奨学審議会委員の委嘱について【原案可決】

議案第17号 厚岸町教育事務評価委員の委嘱について【原案可決】

議案第18号 厚岸町立教育研究所長の任命について【原案可決】

議案第19号 厚岸町学校給食センター運営委員の委嘱について【原案可決】

議案第20号 厚岸町社会教育委員の委嘱について【原案可決】

議案第21号 厚岸町公民館運営審議会委員の委嘱について【原案可決】

議案第22号 厚岸情報館協議会委員の任命について【原案可決】

議案第23号 厚岸町文化財専門委員会委員の委嘱について【原案可決】

議案第24号
厚岸町海事記念館協議会委員、厚岸町郷土館運営審議会委員及

び厚岸町太田屯田開拓記念館運営審議会委員の委嘱について

議案第25号 厚岸町スポーツ推進審議会委員の任命について【原案可決】

議案第26号 厚岸町学校施設開放主事及び副主事の委嘱について
【原案可決】

議案第27号
厚岸町教育委員会事務局及び教育機関の職別定数規程の一部を

改正する訓令を定めることについて【原案可決】

議案第28号
厚岸町高校通学バス定期券購入助成事業実施要綱の一部を改正

する訓令を定めることについて【原案可決】

７ （協 議）

協議第２号 平成31年度厚岸町立学校入学式の参列者について【協議済】

８ 閉会
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平成３１年第６回厚岸町教育委員会

平成31年３月27日

午前10時00分開会

●教育長 ただいまから、平成31年第６回厚岸町教育委員会を開会

します。これから、本日の会議を開きます。

なお、本日の日程は、既に配付されている日程表のとお

りであります。

●教育長 日程第２「会期の決定」についてであります。委員会の

会期を本日、３月27日の１日間としてよろしいですか。

（はい。の声）

●教育長 それでは、会期を本日３月27日の１日間といたします。

（はい。の声）

●教育長 それでは、そのように決定いたします。

●教育長 日程第３、「前回会議録の承認」についてであります。

平成31年３月18日に開会した第５回教育委員会の会議録の

承認についてでありますが、会議録署名委員の田辺委員、

私がそれぞれ署名済でありますので、これをもちまして承

認とさせていただきます。

●教育長 日程第４、「会議録署名委員の指名」についてですが、

本日の会議録署名委員は、会議規則第17条の規定により、

森脇委員を指名いたします。

●教育長 日程第５、報告第１号「教育長の報告すべき事項につい

て」を議題といたします。職員は、報告内容の説明をして
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ください。

●指導室長 ただいま上程いただきました報告第１号「平成30年度

中学校卒業生進路状況調査」について報告いたします。

議案書の２ページをお開きください。

町内中学校４校の3年生97名については、96名が高等

学校等への進学希望であり、内３名が明日結果発表の二

次募集に臨んでおります。家事従事者が１名おりますが、

家業の漁業を保護者と共にする予定という情報が入って

おります。進学する96名中36名が、厚岸翔洋高校を受験

しました。これは、翔洋高校の全合格者50名の中におけ

る人数ですので、今年度は「地元の生徒」の割合が多く

なっています。なお、二次募集に臨んでいる３名も厚岸

翔洋高校を受験しています。

釧路市内の高校への受験状況は、ほぼ例年通りとなっ

ています。一般受験による合格者が大部分ですが、推薦

受験による合格者も数名おります。私立高校への進学は、

札幌市や帯広市、釧路市にある学校が主なものであり、

スポーツ等の環境を求めての進路選択となっておりま

す。いずれにしても、校内での三者面談で十分確認の上

の決定となっております。

以上、報告第１号の説明とさせていただきます。

●教育長 内容は、「町立学校中学校卒業生進路状況について」

であります。これから質疑を行います。

（ありません。の声）

●教育長 なければ、報告第１号を終わります。

（はい。の声）

●教育長 日程第６、議案第16号「厚岸町奨学審議会委員の委嘱
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について」を議題といたします。職員は、提案理由と議

案内容の説明をしてください。

●管理課長 ただ今上程いただきました議案第16号「厚岸町奨学審

議会委員の委嘱について」その提案理由と内容について

ご説明申し上げます。

議案書の３ページをご覧いただきたいと思います。

厚岸町奨学審議会委員については、７名の委員で構成

されておりますが、第２号委員、平成31年４月１日付け

校長会役職替えにより、小川委員より解職の申入れがあ

り、同委員に欠員が生じるため、厚岸町奨学資金貸与条

例第４条第２項の規定により、新たに委員を委嘱いたし

たく本議案を提出するものであります。

議案書の４ページをご覧願います。

関係条例の抜粋と委員名簿であります。委員名簿のう

ち、２号委員の駒井氏の町外転出により１名の欠員が生

じることになりました。

再び３ページをご覧願います。

委嘱する者の氏名であります。古森康晴氏であります。

この４月に厚岸小学校に赴任されます校長先生でありま

す。なお、性別、生年月日、住所等は記載のとおりでご

ざいますので省略させていただきます。

任期は、2019年４月１日から2020年３月31日で、前任

者の残任期間の１年間となっております。

以上、簡単な説明でございますが、議案第16号「厚岸

町奨学審議会委員の委嘱について」の説明とさせていた

だきます。ご審議の上ご承認いただきますようよろしく

お願いいたします。

●教育長 内容は、欠員による厚岸町奨学審議会委員の委嘱につ

いてであります。これから質疑を行います。
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（ありません。の声）

●教育長 なければ、本件を原案のとおり決定してよろしいです

か。

（はい。の声）

●教育長 では、そのように決定いたします。

●教育長 次に、議案第17号「厚岸町教育事務評価委員の委嘱に

ついて」を議題といたします。職員は、提案理由と議案

内容の説明をしてください。

●管理課長 ただ今上程いただきました議案第17号「厚岸町教育事

務評価委員の委嘱について」その提案理由と内容につい

てご説明申し上げます。

議案書の５ページをご覧いただきたいと思います。

厚岸町教育委員会の事務の点検評価を実施するに当た

り、学識経験者の知見を活用する方法として、厚岸町教

育事務評価会議設置要綱第３条第２項の規定により、厚

岸町教育事務評価委員を委嘱しようとするものでありま

す。 委員の氏名等でございます。性別、生年月日等は

記載のとおりですので省略させていただきます。

一人目が、山田 和弘氏。

二人目が、竹本 和彦氏。

三人目が、玉井 康之氏。

任期は、平成31年４月１日から2021年３月31日の２年

間となっております。

今回、委嘱しようとするお三方とも、地方教育行政の

組織及び運営に関する法律の一部改正を受け、同法第27

条第１項に規定された報告書を作成し、町議会に提出し

公表を始めた、平成21年度から委員をお願いしているも

のでありますが、今回も引き続いて委嘱を申し上げたく
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上程するものであります。

以上、簡単な説明でございますが、議案第17号「厚岸

町教育事務評価委員の委嘱について」の説明とさせてい

ただきます。ご審議の上ご承認いただきますようよろし

くお願いいたします。

●教育長 内容は、任期満了に伴う厚岸町教育事務評価委員の委

嘱についてであります。これから質疑を行います。

●教育長 次に、議案第18号「厚岸町立教育研究所長の任命につ

いて」を議題といたします。職員は、提案理由と議案内

容の説明をしてください。

●管理課長 ただ今上程いただきました議案第18号「厚岸町立教育

研究所長の任命について」提案理由とその内容について

ご説明申し上げます。

議案書の７ページをご覧いただきたいと思います。

厚岸町立教育研究所運営委員会委員については、10名

の委員で構成されておりますが、平成31年４月１日付け

校長会役職替えにより、武田所長より解職の申入れがあ

り、所長が欠員となるため、厚岸町立教育研究所設置条

例施行規則第５条の規定により、新たに所長を任命いた

したく、本議案を提出するものであります。

委嘱する者の氏名であります。小川一法氏であります。

太田小学校の校長先生であります。

なお、性別、生年月日、住所等は記載のとおりでござ

いますので省略させていただきます。

任期は、2019年４月１日から2021年３月31日で、２年

間となっております。８ページをお開き願います。参考

として、厚岸町立教育研究所設置条例施行規則の関係条
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文の抜粋と、平成31年３月31日現在の所長名簿を掲載し

ておりますので参照願います。

以上、簡単な説明でございますが、議案第18号「厚岸

町立教育研究所長の任命について」の説明とさせていた

だきます。ご審議の上ご承認いただきますようよろしく

お願いいたします。

●教育長 内容は、欠員による厚岸町立教育研究所長の任命につ

いてであります。これから質疑を行います。

（ありません。の声）

●教育長 なければ、本件を原案のとおり決定してよろしいです

か。

（はい。の声）

●教育長 では、そのように決定いたします。

●教育長 次に、議案第19号「厚岸町学校給食センター運営委員

の委嘱について」を議題といたします。職員は、提案理

由と議案内容の説明をしてください。

●給食センタ ただ今、上程いただきました議案第19号「厚岸町学校

ー所長 給食センター運営委員の委嘱について」、その提案理由

と内容についてご説明申し上げます。

議案書10ページをお開き願います。

議案第19号参考資料にあります、平成31年３月31日現

在の厚岸町学校給食センター運営委員会名簿のうち、秦

委員が、平成31年４月１日付けで町外転出することに

伴い、同委員に欠員が生じることから、厚岸町学校給食

センター管理条例第４条の規定により、前任者の残任期
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間を補欠委員として委嘱いたしたく、本議案を提出する

ものであります。

議案書９ページにお戻り願います。

委嘱する者の氏名であります。古森康晴氏であります。

この４月に厚岸小学校に赴任されます校長先生であり

ます。なお、性別、生年月日、住所等は記載のとおりで

ございますので、省略させていただきます。

任期は、2019年４月１日から2020年３月31日で、前任

者の残任期間の１年間となっております。

以上、簡単な説明ではありますが、ご審議のうえ、ご

承認いただきますようお願い申し上げます。

●教育長 内容は、欠員による厚岸町学校給食センター運営委員

の委嘱についてであります。これから質疑を行います。

（ありません。の声）

●教育長 なければ、本件を原案のとおり決定してよろしいです

か。

（はい。の声）

●教育長 では、そのように決定いたします。

●教育長 次に、議案第20号「厚岸町社会教育委員の委嘱につい

て」、議案第21号「厚岸町公民館運営審議会委員の委嘱

について」を一括議題といたします。職員は、提案理由

と議案内容の説明をしてください。

●生涯学習課 ただ今上程いただきました議案第20号「厚岸町社会教

長 育委員の委嘱について」及び第21号「厚岸町公民館運営
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審議会委員の委嘱について」その提案理由と内容をご説

明申し上げます。

議案書の11ページをご覧いただきたいと思います。

本年３月31日付けで定年退職となる高知中学校長湊谷

委員の解職申し出に伴い、同委員に欠員が生じるため、

社会教育法第１５条第２項及び厚岸町社会教育委員設置

条例第３条の規定により新たな委員を委嘱いたしたく、

本議案を提出するものであります。氏名等であります。

氏名 水上 俊司 氏 住所、生年月日、性別等は記

載のとおりで、職業は教員で厚岸中学校の校長でありま

す。任期は、2019年４月１日から2020年３月31日までで

ございます。続きまして、議案書の13ページをご覧願い

ます。本年３月31日付けで定年退職となる高知中学校長

湊谷委員の解職申し出に伴い、同委員に欠員が生じるた

め、社会教育法第30条第１項及び厚岸町公民館条例第６

条の規定により新たな委員を委嘱いたしたく、本議案を

提出するものであります。氏名等及び任期につきまして

は、議案第20号と同様ですので、省略させていただきま

す。

以上、簡単な説明でございますが、議案第20号及び第

21号の説明とさせていただきます。ご審議の上ご承認い

ただきますようよろしくお願いいたします。

●教育長 内容は、欠員による社会教育委員と公民館運営審議会

委員の委嘱についてであります。これから質疑を行いま

す。

（ありません。の声）

●教育長 なければ、本件を原案のとおり決定してよろしいです

か。
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（はい。の声）

●教育長 では、そのように決定いたします。

●教育長 次に、議案第22号「厚岸情報館協議会委員の任命につ

いて」を議題といたします。職員は、提案理由と議案内

容の説明をしてください。

●生涯学習課 ただ今上程いただきました議案第22号「厚岸情報館協

長 議会委員の任命について」その提案理由と内容をご説明

申し上げます。議案書の15ページをご覧いただきたいと

思います。本年３月31日付けで真龍中学校長佐藤委員が、

町外転出することに伴い同委員に欠員が生じる

ことから、図書館法第15条及び厚岸情報館設置条例第７

条の規定により新たな委員を任命いたしたく、本議案を

提出するものであります。氏名等であります。

氏名 水上 俊司 氏 住所、生年月日、性別等は記

載のとおりで、職業は教員で厚岸中学校の校長でありま

す。任期は、2019年４月１日から2020年３月31日までで

ございます。

以上、簡単な説明でございますが、議案第22号の説明

とさせていただきます。ご審議の上ご承認いただきます

ようよろしくお願いいたします。

●教育長 内容は、欠員による厚岸情報館協議会委員の任命につ

いてであります。これから質疑を行います。

（ありません。の声）

●教育長 なければ、本件を原案のとおり決定してよろしいです

か。
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（はい。の声）

●教育長 では、そのように決定いたします。

●教育長 次に、議案第23号「厚岸町文化財専門委員会委員の委

嘱について」、議案第24号「厚岸町海事記念館協議会委

員、厚岸町郷土館運営審議会委員及び厚岸町太田屯田開

拓記念館運営審議会委員の委嘱について」を一括議題と

いたします。職員は、提案理由と議案内容の説明をして

ください。

●生涯学習課 ただ今上程いただきました議案第23号「厚岸町文化財

長 専門委員会委員の委嘱について」及び議案第24号「厚岸

町海事記念館協議会委員の任命並びに厚岸町郷土館運営

審議会委員及び厚岸町太田屯田開拓記念館運営審議会委

員の委嘱について」その提案理由と内容をご説明申し上

げます。議案書の17ページをご覧願います。

本年４月１日付けで真龍小学校教頭西村委員が町外転

出することに伴い、同委員に欠員が生じることから、厚

岸町文化財保護条例第５条の規定により新たな委員を委

嘱いたしたく、本議案を提出するものであります。

氏名等であります。氏名 國井 彩子 氏 住所、生

年月日、性別等は記載のとおりで、職業は教員で真龍小

学校の教頭であります。任期は、2019年４月１日から

2020年３月31日まででございます。

続きまして、議案書の19ページをご覧願います。

本年４月１日付けで真龍小学校教頭西村委員が町外転

出することに伴い、同委員に欠員が生じることから、厚

岸町海事記念館条例第６条並びに厚岸町郷土館条例第６

条及び厚岸町太田屯田開拓記念館条例第６条の規定によ

り新たな委員を委嘱したく、本議案を提出するものであ

ります。氏名等及び任期につきましては、議案第23号と
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同様ですので、省略させていただきます。

以上、簡単な説明でございますが、議案第23号及び第

24号の説明とさせていただきます。ご審議の上ご承認い

ただきますようよろしくお願いいたします。

●教育長 内容は、欠員による文化財専門委員会委員、郷土館運

営審議会委員及び太田屯田開拓記念館運営審議会委員の

委嘱と海事記念館協議会委員の任命についてでありま

す。これから質疑を行います。

（ありません。の声）

●教育長 なければ、本件を原案のとおり決定してよろしいです

か。

（はい。の声）

●教育長 では、そのように決定いたします。

●教育長 次に、議案第25号「厚岸町スポーツ推進審議会委員の

任命について」を議題といたします。職員は、提案理由

と議案内容の説明をしてください。

●スポーツ課 ただいま上程いただきました、議案第25号 厚岸町ス

長 ポーツ推進審議会委員の任命について、その提案理由を

説明申し上げます。議案書22ページをご覧願います。

厚岸町スポーツ推進審議会の委員につきましては、厚

岸町スポーツ推進審議会条例第４条の規定に基づき、第

１号委員として学識経験者から、第２号委員として関係

行政機関の職員から選任することとなっています。

平成29年10月１日付けで任命された委員のうち、関係

行政機関からの選出委員であります佐藤毅氏について
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は、厚岸町校長会において役職替えとなったことから、

新たに太田中学校校長西澤和訓氏を任命するものであり

ます。

また、同じく関係行政機関からの選出委員であります

若林大靖氏については、厚岸町教頭会において役職替

えとなったことから、新たに太田小学校教頭村田貴洋氏

を任命するものであります。

任期につきましては、任命年月日の2019年４月１日か

ら前任者の残任期間である2019年９月30日となってお

り、性別、生年月日、住所、職業については記載のとお

りですので省略させていただきます。

以上、簡単な説明ではございますが、ご審議の上ご承

認いただきますようよろしくお願いいたします。

●教育長 内容は、欠員による厚岸町スポーツ推進審議会委員の

任命についてであります。これから質疑を行います。

（ありません。の声）

●教育長 なければ、本件を原案のとおり決定してよろしいです

か。

（はい。の声）

●教育長 では、そのように決定いたします。

●教育長 次に、議案第26号「厚岸町学校施設開放主事及び副主

事の委嘱について」を議題といたします。職員は、提案

理由と議案内容の説明をしてください。

●スポーツ課 ただいま上程いただきました、議案第26号「厚岸町学

長 校施設開放主事及び副主事の委嘱について」、その提案
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理由を説明申し上げます。議案書の24ページをお開き願

います。厚岸町学校施設開放主事等につきましては、厚

岸町立小学校及び中学校の施設の開放に関する規則第４

条第１項の規定に基づき設置され、同条第２項の規定に

より教育委員会が委嘱することとなっております。

この度、平成31年３月31日をもって、太田中学校にお

ける学校施設開放主事及び副主事の任期が満了すること

から、新たに委嘱しようとするものであります。

氏名等でありますが、主事として、太田中学校教頭で

あります、宇野正幸氏を、副主事として、利用者であり

ます、河村将志氏を、委嘱するものであります。性別、

生年月日、住所、職業は記載のとおりでありますので説

明は省略させていただきます。任期につきましては、

2019年４月１日から、2020年３月31日までであります。

以上、大変簡単な説明ではありますが、ご審議の上、

ご承認いただきますようよろしくお願いいたします。

●教育長 内容は、任期満了にともなう、厚岸町学校施設開放主

事及び副主事の委嘱についてであります。これから質疑

を行います。

（ありません。の声）

●教育長 なければ、本件を原案のとおり決定してよろしいです

か。

（はい。の声）

●教育長 では、そのように決定いたします。

●教育長 次に、議案第27号「厚岸町教育委員会事務局及び教育

機関の職別定数規程の一部を改正する訓令を定めること
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について」を議題といたします。職員は、提案理由と議

案内容の説明をしてください。

●管理課長 ただ今上程いただきました、議案第27号、「厚岸町教

育委員会事務局及び教育機関の職別定数規程の一部を改

正する訓令を定めることについて」、その提案理由と内

容をご説明いたします。議案書の26ページをお開き願い

ます。厚岸町教育委員会事務局及び教育機関の職別定数

規程において、教育委員会事務局の職名及び定数、教育

機関の施設ごとの職名及び定数を規定しており、人事異

動によりその定数等に変更が生じるときに改正をしてお

ります。内容については、議案第27号説明資料「厚岸町

教育委員会事務局及び教育機関の職別定数規程の一部を

改正する訓令新旧対照表」にてご説明いたします。

まず、教育委員会事務局ですが、これは管理課・生涯

学習課・体育振興課の職員になりますが、昇格による定

数整理により主幹・係長が、１名から２名になり、職員

数の計は15人から16人と１名、定数増となっております。

次に、教育機関の職員ですが、海事記念館の欄は、主幹

・係長が３名から２名に改める内容となっています。な

お、１名の減については、再任用職員を当てております。

教育委員会全体では29名の定数に変更はありません。議

案書27ページにお戻り願います。

附則でございます。この訓令は、平成31年４月１日か

ら施行するものであります。

以上簡単ですが、議案第27号「厚岸町教育委員会事務

局及び教育機関の職別定数規程の一部を改正する訓令を

定めることについて」の説明とさせていただきます。ご

審議の上ご承認いただきますようよろしくお願い申し上

げます。

●教育長 内容は、４月１日付け人事異動にともなう、厚岸町教
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育委員会事務局及び教育機関の職別定数規程の一部改正

についてであります。これから質疑を行います。

（ありません。の声）

●教育長 なければ、本件を原案のとおり決定してよろしいです

か。

（はい。の声）

●教育長 では、そのように決定いたします。

●教育長 次に、議案第28号「厚岸町高校通学バス定期券購入助

成事業実施要綱の一部を改正する訓令について」を議題

といたします。職員は、提案理由と議案内容の説明をし

てください。

●管理課長 ただ今上程いただきました議案第28号「厚岸町高校通

学バス定期券購入助成事業実施要綱の一部を改正する訓

令を定めることについて」その内容と提案理由について

ご説明申し上げます。議案書28ページをご覧願います。

本要綱は、保護者の経済的負担の軽減を目的に、厚岸

翔洋高等学校へ通学するためのバス定期券購入費用の一

部を助成実施している本要綱において、定期券の種類等

を規定している別表中の定期券価格と路線に改正の必要

があることから改正行おうとするものです。

議案第28号、厚岸町高校通学バス定期券購入助成事業

実施要綱の一部を改正する訓令でございます。

改正内容については、別にお配りしております議案第

28号説明資料、「新旧対照表」にてご説明いたします。

別表 第２条関係、月数については字句の訂正、定期

券価格については、バス会社の定期券価格が平成31年４
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月15日から改正される旨、釧路バスより説明があったこ

とから、改正後の価格に改めようとするものです。

また、平成30年10月１日から厚岸町デマンドバスの運

行に伴い、釧路バスの床潭線が廃止され、今後において

も運行する見込みがないことから、別表から路線を削ろ

うとするものです。なお、路線廃止から今日まで期間が

経過していますが、町民及びバス会社が不利益を被るも

のではないことを申し添えます。

議案書28ページへお戻り下さい。

附則でありますが、改正後の訓令は、平成31年４月15

日から施行するものであります。

以上、簡単な説明でありますが、ご審議の上、ご承認

いただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

●教育長 内容は、定期券価格の改定にともなう、要綱の一部改

正であります。これから質疑を行います。

（ありません。の声）

●教育長 なければ、本件を原案のとおり決定してよろしいです

か。

（はい。の声）

●教育長 では、そのように決定いたします。

●教育長 ここで暫時、休憩したいと思います。

再開後の協議第２号、平成31年度厚岸町立学校入学式

の参列者については、管理課長に出席願います。

そのほかの職員におかれましては、ここでご退席いた

だいて結構です。お疲れさまでした。
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～休憩中～

●教育長 再開します。次に、協議第２号、厚岸町立学校入学式

の参列者についてを議題といたします。

～協議中～

●教育長 では、厚岸小学校田辺委員、真龍小学校酒井教育長、

太田小学校平良木委員、厚岸中学校酒井教育長、真龍中

学校濱委員、太田中学校森脇委員というように決定しま

す。よろしくお願いします。

●教育長 以上で、本日の会議日程は全て終了しました。

これをもちまして、第６回教育委員会を閉会します。


